

Betrifft: ÖBB Intercity Bus



GRAZ

**Gemeinderatsklub**  
A-8010 Graz-Rathaus  
Telefon: (0316) 872-2120  
Fax: (0316) 872-2129  
email: spoe.klub@graz.at

## **ANTRAG**

an den Gemeinderat  
eingebracht von Frau Gemeinderätin Mag.<sup>a</sup> Susanne Bauer  
in der Sitzung des Gemeinderates  
vom 20. März 2014

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen!

Es sollte alles getan werden, um die Luftsituation in Graz zu verbessern.

Aber der ÖBB Intercity Bus fährt täglich 7-mal von Graz nach Klagenfurt (6:30 – 18:45) und wartet vor dem Hauptbahnhofgebäude im Regelfall mit laufendem Motor im Winter wg. der Heizung und im Sommer wg. der Kühlung im Inneren des Busses. Auch ist das Laufenlassen des Motors gem. Kraftfahrzeuggesetz § 102 Abs. 4 verboten.

**Ich stelle daher namens der SPÖ-Gemeinderatsfraktion folgenden**

**Antrag:**

Der Bürgermeister der Stadt Graz wird ersucht, die zuständigen Stellen der ÖBB aufzufordern, andere technische Möglichkeiten wie z.B. Standheizung oder E-Anschluss, welche zur Verbesserung der Luftsituation beitragen, zu prüfen.